

Revisorenbericht der Gesellschaftsrechnung

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Appenzellische Jahrbücher**

Band (Jahr): **102 (1974)**

PDF erstellt am: **21.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Revisorenbericht der Gesellschaftsrechnung

Sehr geehrte Damen und Herren

In Ausübung unseres Mandates haben wir die Jahresrechnung per 31. 12. 1974 geprüft. Die Belege wurden in Teilgebieten vollständig, in anderen Bereichen durch Stichproben mit der Buchhaltung verglichen. Vom Vorhandensein der ausgewiesenen Werte haben wir uns aufgrund der vorgelegten Bankauszüge, Depotscheine und der Saldomeldung des Postcheckamtes überzeugt.

Mit Stichtag per 30. 11. 1974 wurde die Buchhaltung der Stiftung «Roth-Haus» Heilpädagogische Schule, Teufen, aus der Gesellschaftsrechnung der Appenzellischen Gemeinnützigen Gesellschaft ausgeschieden und an die Heilpädagogische Schule, Teufen, übergeben. Wir haben zu jenem Zeitpunkt auf Ersuchen des Kassiers eine ausserordentliche Revision vorgenommen, wobei die durchgeführten Kontrollen auf ein notwendiges Minimum beschränkt blieben.

Das Jahr 1974 brachte in den beiden verbleibenden Rechnungen Vermögensvermehrungen von Fr. 3 302.50 bei der Gesellschaftsrechnung und Fr. 1 396.30 beim Bethanienheim.

Das Vermögen wird per 31. 12. 1974 wie folgt ausgewiesen:

Gesellschaftsrechnung	Fr. 296 082.30
Unterstützungskasse des App. AR Altersheim Bethanien, Gais	Fr. 32 689.75

Die Rechnungsführung des neuen Kassiers, Herrn Hans Künzle, ist in bester Ordnung und macht einen sehr guten Eindruck.

Aufgrund unserer Prüfung beantragen wir:

1. Die Jahresrechnung 1974 der Appenzellischen Gemeinnützigen Gesellschaft zu genehmigen und dem Kassier, Herrn Hans Künzle, unter bestem Dank Entlastung zu erteilen.
2. Dem gesamten Vorstand für die grosse und uneigennützige Arbeit den Dank und die Anerkennung auszusprechen.

Herisau/Stein, 20. Juni 1975

Die Revisoren: E. Signer, W. Kast